

Rutan Blora Berikan Perlengkapan Mandi, Cuci, dan Kaos kepada Warga Binaan

Dheny Window - BLORA.SABDATARA.COM

Apr 6, 2024 - 12:44



Blora - Pembagian perlengkapan mandi, cuci dan kaos bagi warga binaan di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menjadi momen yang dinantikan oleh para warga binaan. Dalam suasana yang penuh kebersamaan dan harapan, petugas Rutan Blora membagikan perlengkapan mandi, cuci dan kaos sebagai bagian dari upaya pemeliharaan kebersihan dan kesehatan di dalam blok hunian. Para warga binaan antusias menerima perlengkapan mandi, cuci dan kaos tersebut, menyadari betapa pentingnya menjaga kebersihan pribadi di lingkungan yang terbatas. Sabtu (06/04/2024)

Dalam antrian yang tertib, para warga binaan menerima perlengkapan mandi, cuci dan kaos dengan senyum di wajah mereka. Meskipun sederhana, pembagian perlengkapan mandi, cuci dan kaos ini menjadi simbol kepedulian pihak Rutan terhadap kesejahteraan para warga binaan. Perlengkapan mandi, cuci dan kaos bukan hanya sekadar barang fisik, tetapi juga mewakili perhatian

dan upaya untuk menjaga kesehatan dan kenyamanan mereka di dalam penjara.



Di tengah keterbatasan ruang dan sumber daya, pembagian perlengkapan mandi, cuci dan kaos bagi warga binaan di Rutan Blora menjadi bukti bahwa kepedulian dan perhatian terhadap kesejahteraan narapidana tetap dijunjung tinggi. Melalui kegiatan sederhana ini, terjalinlah ikatan emosional antara narapidana dan petugas, menciptakan atmosfer kebersamaan yang menghangatkan di dalam lingkungan yang terbatas tersebut.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono mengatakan pembagian perlengkapan mandi, cuci dan kaos ini merupakan salah satu pemenuhan hak dasar Warga Binaan dalam hal kebersihan Warga Binaan selama berada di Rutan Blora.



Pembagian perlengkapan mandi, cuci dan kaos merupakan hak warga binaan yang diatur dalam Peraturan Pemerintah RI Nomor 32 Tahun 1999 tentang Syarat dan Tata Cara Pelaksanaan Hak WBP dimana setiap narapidana dan

Anak berhak mendapat perawatan jasmani berupa pemberian kesempatan melakukan olahraga dan rekreasi, pemberian perlengkapan pakaian, serta pemberian perlengkapan tidur dan mandi.

"Diharapkan dengan pembagian perlengkapan mandi, cuci dan kaos ini dapat berguna bagi seluruh Warga Binaan agar dapat menjaga kesehatan dan kebersihan diri selama menjalani masa pidana di Rutan Blora," ujar Karutan Budi.



Lebih lanjut Budi juga meminta agar para Warga Binaan juga dapat menjaga kebersihan blok hunian dan lingkungan sekitar terutama pada saat memasuki musim penghujan seperti saat ini, guna mengurangi resiko penyakit akibat kurangnya kebersihan diri.